

県中学校総合体育大会への参加

- 7月15日(土)～17日(月)の3日間にわたり、令和5年度岩手県中学校総合体育大会が開催されました。 ※野球・ソフトテニス競技は雨天順延のため18日(火)まで
 - 本校からは、地区大会を勝ち抜いた柔道部(女子団体、女子個人4名)と卓球部女子個人1名が出場しました。
 - 選手たちは、地区・学校代表としての誇りを胸に、最後まで精一杯頑張りました。
 - 柔道部は、団体第2位(東北大会出場)、個人2名が第1位(全国・東北大会出場)に輝きました。
- 参加生徒の感想等から(抜粋)

○団体が優勝して全員で全国大会に出場するという目標は達成できなかったけど、個人では全国大会に出場できてうれしかったです。全国大会では、出場できなかったチームメイトの分も頑張ります。

○団体戦は自分が頑張りが切れず2位で終わったけど、個人戦は団体の悔しさをバネにして優勝することができてすごくうれしかった。

○団体が全国大会出場はできなかったけれど、最後までみんなで出られてよかったです。個人は悔いが残ってしまっていたけれど、いつもより動けていたので少しうれしかったです。

○直前に体調を崩し、思うように練習ができないまま出場し、あまりいつものようには動けませんでした。大会に出場し試合ができたのでよかったです。

○結果は1回戦負けという形で終わってしまったけれど、今まで支えてくれたコーチや家族、顧問の先生に本当に感謝しています。

